



こふじの空

令和7年 8月25日 発行
上山田小 学校通信 9月号
文責 校長 田淵 敬三



上の QRコードからも、本校のホームページをごらんください。

2学期がスタートしました！

長い夏休みが終わりました。本日の2学期の「始業式」での子どもたちの様子から、この間、大きな事件や事故等に巻き込まれることなく、安全かつ健康に過ごすことができていたと感じました。ご家庭でのご指導に感謝いたします。「ありがとうございました。」

さて、1学期については、これまでの学校通信でもお知らせしましたように、様々な教育活動において、学校がめざす「明日の学校を楽しみにする」子どもたちの姿、また、「〇〇したい！」と思えるような様子を見ることができました。

2学期も大いに期待しているところです。

ここでは、1学期の終業式で話したことを紹介します。



ひまわり学級は、ハートの振り返りカードの取組やお買い物体験のこと。2学期もたくさんのいいところを見つたり、たくさんの体験をしたりして欲しい。

1年生は、自分たちでできることがたくさん増えたこと。学習では、ひらがな学習とともに、2学期は、漢字の学習も頑張っている。

2年生は、算数の勉強でくり上がりやくりさがりの計算を頑張っていたこと。2学期は、「かけ算九九」の学習もあり、さらに頑張っている。

3年生は、「まち探検」のこと。中でも、調べる学習では、「なぜ？」という疑問を持つこと。2学期からも、その「なぜ？（はてな）」を大切にしたい。

4年生は、6月の梅ちぎりから、塩漬け、シソの葉漬け、その間に、梅のことについていろいろ知ったこと。2学期以降も多くの体験を自ら進んで活動して欲しい。

5年生は、宿泊体験で、楽しむべきところはしっかり楽しみ、守るべきことはしっかり守って活動できていたこと。その姿を2学期以降、いろいろな場面で見せて欲しい。その際、次の学年をイメージすることも意識して欲しい。

6年生は、最高学年として、いろんな行事、取組の中で、アイデアあふれる姿をたくさん見せてくれたこと。2学期は、「運動会」の成功を一つの目標とし、ここでも、リーダーシップを発揮しながら、下級生のお手本となるよう頑張っている。



「2学期も、『行きたい！会いたい！参加したい！学校』になるよう、がんばりましょう。」

コミュニティスクール、本格稼働！

本校では、令和6年度から、コミュニティスクールとして教育活動を進めています。昨年度は、その基盤づくりとして、学校運営協議会の設置や活動内容の模索を進めてきました。それを踏まえ、本年度から、本格的にその活動を進めています。詳しい内容は、「コミュニティスクール通信」をご参照ください。



本校ホームページからも閲覧可能です。

8・9月の主な行事

8/25	月	第2学期「始業式」 折り鶴渡しの会
8/26	火	給食開始 ※全校4時間授業 (給食減額) ALT3・4・6年
8/27	水	委員会活動5・6年 室町文化体験6年
8/28	木	校外学習3年 租税教室6年
8/29	金	高校生平和大使来校6年
9/2	火	代表委員会3～6年 ALT3・4・6年
9/3	水	スマホ・ネット安全教室3・4年
9/4	木	不審者対応避難訓練
9/9	火	読み聞かせ1・2年 ALT3・4・6年
9/11	木	MIMテスト1年
9/16	火	読み聞かせ3・4年 ALT3・4・6年
9/17	水	てんとう虫号 13:00～13:35 アスリート授業6年
9/22	月	ブロック集会
9/24	水	運動会練習・応援練習開始
9/29	月	※全校5時間授業
9/30	火	児童係会 ALT3・4・6年



■運動会…10月26日(日)開催■